

HOLANDA

Los alumnos de 2º Y 3º de la ESO hemos pasado una semana increíble en Holanda llena de recuerdos que nunca olvidaremos.

Hemos participado en un proyecto, el cual dura tres años y cuyo fin es crear una App para jugar online.

Comenzamos diseñando el juego, posteriormente creamos los personajes, el interface,... en resumen, las principales ideas que tendrá el juego, lo que nos ha llevado a poner a prueba nuestra creatividad.

Las actividades llevadas a cabo han sido muy diversas y gracias a ellas hemos conocido otras culturas, personas y nos han servido para estrechar lazos entre nosotros.

Cada día, preparaban una actividad distinta. Un día nos hemos ido a Ámsterdam, hemos visitado el Rijksmuseum en el cual había cosas impresionantes, también dimos un paseo en barco por los canales desde donde, entre otras cosas, podías observar la casa de Ana Frank.

Otro día lo dedicamos al deporte, lo cual nos sirvió para aprender a trabajar en equipo y conocernos mucho mejor entre nosotros. También fuimos a la bolera donde cocinamos nuestra cena, lo que fue muy divertido.

La convivencia con la familia ha sido muy buena, nos han hecho sentir parte de esta

. Durante nuestra estancia tuvimos que adaptarnos a sus horarios y a sus comidas, los cuales son bastante distintos a los nuestros, pero ha merecido mucho la pena.

En esta experiencia también participaron italianos y fue genial poder realizar con ellos las distintas tareas y poder comunicarnos entre personas de distintos países gracias al inglés.

Hemos aprendido a convivir, respetar e incluso valorar algunas cosas de aquí que allí no tenemos y que nos han hecho darnos cuenta de lo distintos que somos unos de otros, pero a la vez lo mucho que nos parecemos.

María Mayoral